

Peligra el pacto PSOE-IU en Salobreña

LA PORTAVOZ DE IZQUIERDA UNIDA EN EL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA, M^a TERESA JIMÉNEZ ORTEGA, HA DADO UN ULTIMÁTUM DE 15 DÍAS AL ALCALDE DE LA VILLA, PARA QUE CEDA TOTALMENTE LAS COMPETENCIAS QUE TIENE ASIGNADAS EL GRUPO POLÍTICO.

Según Jiménez Ortega, el problema de las relaciones entre los grupos se sitúan a nivel personal con el alcalde, no entre los grupos de IU y PSOE, «ya que el alcalde nunca ha querido delegar las competencias de gestión que tiene encomendadas la coalición de izquierdas: policía, personal, servicios sociales, mujer y deportes».

La portavoz de este grupo ha destacado que «ésta no es la primera vez que amenazan con abandonar el pacto de gobierno, por el mismo problema de fondo, ya que el 15 de noviembre pasado se mantuvo una reunión interna en la que el pacto de gobierno estuvo a punto de romperse, aunque finalmente hubo un acuerdo de cesión de competencias». Esta circunstancia, exige la concejala, debe ser asumida por los concejales socialistas, que tienen que recorar al alcalde sus compromisos.

M^a Teresa Jiménez insiste en que desde diciembre el grupo municipal se encuentra a la espera de que estas cesiones se produzcan, sin que hasta el momento el alcalde de Salobreña se haya decidido a realizarlas. Según la portavoz de IU, la problemática reside en que su grupo político es responsable de distintas áreas, pero sin poder decisorio sobre las mismas, «ya que todas



M^a. TERESA JIMÉNEZ (IU)

las decisiones las viene asumiendo el alcalde de forma reiterada; la falta de comunicación ha llegado al punto de que nuestro grupo político ha tenido conocimiento de temas de debate plenario, después incluso que los grupos de la oposición: a pesar de ello, se nos ha continuado pidiendo el consenso necesario para la gobernabilidad municipal».

Para Teresa Jiménez, «el alcalde no entiende que somos dos grupos políticos que formamos un sólo equipo de gobierno, pero en algunos casos con planteamientos distintos, mientras que Pérez Cobos asegura que estamos conformados como un único equipo de gobierno».

Esta situación de divergencia se ha agravado en las últimas fechas tras la polémica suscitada con el colectivo de la Policía Local, cuyas competencias afectan a la concejal de Izquierda Unida.



MANUEL PÉREZ COBOS (PSOE)

PÉREZ COBOS: «SI EL PACTO DEL GOBIERNO LLEGA A ROMPERSE, NO SERÁ POR CULPA DEL GRUPO SOCIALISTA»

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, ha convocado rueda de prensa para salir al paso de las declaraciones efectuadas por María Teresa Jiménez, quien daba un ultimátum al primer edil de la Villa de quince días de plazo para proceder a la cesión de las competencias municipales que corresponden a IU a raíz del pacto de gobierno entre PSOE y la coalición de izquierdas en aquel ayuntamiento; la teniente de alcalde amenazó con romper este pacto en caso de que no haya una respuesta en positivo a finales de este mes.

Pérez Cobos ha asegurado

que dichas transferencias de gestión en las áreas municipales pactadas se han realizado desde el primer momento, y achaca la problemática ahora suscitada a la reiterada ausencia de María Teresa Jiménez, que prácticamente desde el comienzo del actual mandato se encuentra dada de baja laboral por enfermedad, «motivo, entre otros, de que la policía local carezca de una atención política más directa».

Asegura el alcalde que si el pacto del gobierno llega a romperse, no será por culpa del grupo socialista, y se pregunta cuándo estará dispuesta la concejala de IU a asumir sus competencias. Además, ha negado la existencia de un enfrentamiento personal, sino que se trata de un pacto serio tendente a asegurar la gobernabilidad del Ayuntamiento de Salobreña.

El alcalde de Salobreña ha reiterado la necesidad de que Teresa Jiménez defina cuándo va a asumir sus competencias: «no se puede estar cuatro meses negociando un convenio laboral estando de baja médica, y pretender venir, en esa situación de baja laboral a establecer negociaciones con dicho personal obviando cualquier acuerdo o gestión realizados con anterioridad». Pérez Cobos ha pedido a la portavoz de IU que termine de definirse: «que esté de alta o esté de baja, pero el alcalde necesita saberlo».